

# SKRIPSI

PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE* DAN LIKUIDITAS  
TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN  
SUBSEKTOR *PROCESSED FOODS* YANG TERDAFTAR  
DI BURSA EFEK INDONESIA  
PERIODE 2017-2021



Oleh :

CINDY NARULITA SARI

NBI : 1211900084

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA

2023

SKRIPSI

PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE* DAN LIKUIDITAS  
TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN  
SUBSEKTOR *PROCESSED FOODS* YANG TERDAFTAR  
DI BURSA EFEK INDONESIA  
PERIODE 2017-2021



Oleh:

Cindy Narulita Sari

NBI : 1211900084

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA

2023

**PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE DAN LIKUIDITAS  
TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN  
SUBSEKTOR *PROCESSED FOODS* YANG TERDAFTAR  
DI BURSA EFEK INDONESIA  
PERIODE 2017-2021**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna Mendapatkan  
Gelara Sarjana Ekonomi Program Studi Manajemen  
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis**

Oleh:

**Cindy Narulita Sari**

**NBI : 1211900084**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

**2023**

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Nama Lengkap : Cindy Narulita Sari  
NBI : 1211900084  
Program Studi : Manajemen  
Judul Skripsi : Pengaruh Profitabilitas, *Leverage* Dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Subsektor *Processed Foods* Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021

Surabaya, 08 Juni 2023

Mengetahui/Menyetujui

Pembimbing,



Drs. Ec. Istiono, MBA.


## LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal 22 Juni 2023.

### TIM PENGUJI :

1. Dr. Nanis Susanti, MM - Ketua 

2. Drs. Ec. Istiono, MBA - Anggota 

3. Dra. Yulyar Kartika Wijayanti, MM - Anggota 

Mengesahkan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya



NPP. 20220930319

## SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

1. Nama Lengkap : Cindy Narulita Sari (P)
2. NBI : 1211900084
3. Program Studi : Manajemen
4. NIK : 3524074711990003
5. Alamat : Dsn. Kentong RT.21/RW.04 Ds. Labuhan Kec.  
Brondong Kab. Lamongan

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

“Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, Dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Subsektor *Processed Foods* Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021” Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan, dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyandur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis Maupun Disertasi.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Surabaya, 08 Juni 2023

Yang Membuat,

  
(Cindy Narulita Sari)



UNIVERSITAS  
17 AGUSTUS 1945  
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN  
Jl. Semolowaru 45 Surabaya  
Telp. 031 593 1800 (Ext. 311)  
E-mail : perpus@untag-sby.ac.id

### LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai Civitas Akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Cindy Narulita Sari  
NBI/NPM : 1211900084  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Manajemen  
Jenis Karya : Skripsi/ ~~Tesis/ Disertasi/ Laporan Penelitian/ Praktek\*~~

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya *Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)*, atas karya saya yang berjudul:

**Pengaruh Profitabilitas, Leverage, dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan pada Perusahaan Subsektor *Processed Foods* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021.**

Dengan *Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty - Free Right)*, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Pada tanggal : 24 Juli 2023



(Cindy Narulita Sari)

\*Coret yang tidak perlu

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, serta inayah-Nya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Ekonomi dan dapat menyusun serta menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, Dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Subsektor *Processed foods* Yang terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021” dengan sebaik-baiknya sesuai dengan kemampuan yang saya miliki. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi persyaratan guna menyelesaikan pendidikan dan memperoleh gelar sarjana pada program studi Strata Satu Prigram Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya. Skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, arahan, dan dukungan dari berbagai pihak terkait. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini saya ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang telah melimpahkan karunia-Nya dan memberikan kelancaran dalam penyusunan proposal penelitian ini sehingga dapat terselesaikan sesuai waktu yang diharapkan.
2. Drs. Ec. Istiono, MBA. selaku dosen yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
3. Dr. Ulfi Pristiana, M.Si. selaku Kepala Program Studi Manajemen, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
4. Prof. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
5. Prof. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI. Selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk



menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

6. Bapak/Ibu penguji dalam sidang proposal dan sidang skripsi yang telah memberikan waktu untuk pengarahan dan menambah wawasan keilmuan saya serta memberikan saran yang terbaik selama pelaksanaan penelitian hingga sidang skripsi.
7. Seluruh Staff dan Karyawan Tata Usaha di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah banyak mendukung dan membantu saya dari awal perkuliahan hingga ujian skripsi ini.
8. Kedua Orang Tua saya tercinta, serta seluruh keluarga besar saya, yang selalu memberikan semangat dan dukungan dalam proses pengerjaan skripsi ini, tidak pernah lelah untuk mendampingi dan mendoakan saya. Orang Tua yang membiayai pendidikan saya sampai saat ini. Semoga selalu diberkahi dan diberi kesehatan selalu oleh Allah SWT Aaaamiin.
9. Teman-teman khususnya Program Studi Manajemen serta semua pihak yang telah membantu, memberikan dukungan serta memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Dan yang terakhir kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu memberikan dukungan dalam penyelesaian Skripsi ini. Atas segala do'a, semangat, bantuan, dan dorongan saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya.

Terlepas dari segala hal tersebut, Penulis sadar sepenuhnya bahwa masih ada kekurangan baik dari segi susunan kalimat maupun tata bahasanya. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun dari pembaca sangat kami butuhkan untuk penyempurnaan skripsi ini.

## MOTTO

*“Orang lain ga akan bisa paham struggle dan masa sulitnya kita, yang mereka ingin tahu hanya bagian succes storiesnya. Berjuanglah untuk diri sendiri walaupun ga ada yang tepuk tangan, kelak diri kita di masa depan akan sangat bangga dengan apa yang kita perjuangkan hari ini.”*

*“Sungguh ada banyak hal didunia ini yang bisa jadi kita susah payah menggapainya, memaksa ingin memilikinya, ternyata kuncinya dekat sekali; cukup dilepaskan, maka dia datang sendiri. Ada banyak masalah didunia ini yang bisa jadi kita mati-matian menyelesaikannya, susah sekali jalan keluarnya, ternyata cukup diselesaikan dengan ketulusan, dan jalan keluar atas masalah itu hadir seketika.” (Tere Liye)*

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi saya dan para pembaca. Terima kasih.

Surabaya, 08 Juni 2023

Penulis,

Cindy Narulita Sari

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan membuktikan baik secara simultan maupun secara parsial pengaruh profitabilitas, *leverage*, dan likuiditas terhadap nilai perusahaan pada perusahaan subsektor *processed foods* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Populasi pada penelitian ini adalah perusahaan subsektor *processed foods* yang terdaftar di BEI dan teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 12 perusahaan. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan perusahaan yang diperoleh dari situs [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Penelitian ini menggunakan jenis data kuantitatif. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan program *software computer* SPSS 25. Pada hasil temuan analisis menyimpulkan bahwa Profitabilitas, *Leverage*, Dan Likuiditas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, profitabilitas secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, *leverage* secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, dan likuiditas secara parsial tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

**Kata Kunci** : Profitabilitas, *Leverage*, Likuiditas, Nilai Perusahaan.

## **ABSTRACT**

*This research aims to analyze and prove both simultaneously and partially the effect of profitability, leverage, and liquidity on company value in processed foods sub-sector companies listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2017-2021 period. The population in this study were processed foods sub-sector companies listed on the IDX and the sampling technique used was purposive sampling with a total sample of 12 companies. The data used is secondary data in the form of the company's annual financial reports obtained from the website [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). This study uses quantitative data types. The analysis technique used is multiple linear regression analysis using the SPSS 25 computer software program. The findings of the analysis conclude that Profitability, Leverage, and Liquidity simultaneously have a significant effect on firm value, profitability partially has a positive and significant effect on firm value, leverage partially has a negative and significant effect on firm value, and liquidity partially has no effect on firm value. company.*

**Keywords :** *Profitability, Leverage, Liquidity, Firm Value.*

## RINGKASAN

Penelitian ini dilakukan pada perusahaan subsektor *processed foods* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Berdasarkan fenomena pada perusahaan subsektor *processed foods* atau makanan olahan berpengaruh terhadap nilai perusahaan dikarenakan makanan olahan merupakan salah satu kebutuhan pokok masyarakat yang harus terpenuhi. Bahkan selama pandemi covid-19 sampai saat ini sub industri makanan olahan masih menjadi salah satu aspek unggulan dikarenakan terus mengalami pertumbuhan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis dan membuktikan baik secara simultan maupun secara parsial pengaruh profitabilitas, *leverage*, dan likuiditas terhadap nilai perusahaan pada perusahaan subsektor *processed foods* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. Populasi pada penelitian ini adalah perusahaan subsektor *processed foods* yang terdaftar di BEI dan teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *purposive sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 12 perusahaan. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan perusahaan yang diperoleh dari situs [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Penelitian ini menggunakan jenis data kuantitatif.

Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan program *software computer* SPSS 25. Sedangkan uji asumsi klasik yang digunakan antara lain: Uji Normalitas, Uji Multikolinearitas, Uji Heteroskedastisitas dan Uji Autokorelasi. Hasil uji asumsi klasik terpenuhi, antara lain: Analisis regresi Berdistribusi normal, serta tidak terjadi Multikolinearitas, Heteroskedastisitas, dan Autokorelasi. Hasil analisis data pada Uji t (Simultan) menunjukkan nilai sig.  $0,000 < 0,05$  artinya  $H_0$  ditolak, sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel profitabilitas (ROE), *leverage* (DER), dan likuiditas (CR) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV). Pada Uji F (Parsial) menunjukkan profitabilitas (ROE) memiliki nilai t sebesar 5,669 dan nilai Sig.  $0,000 < 0,05$  artinya  $H_0$  ditolak sedangkan  $H_a$  diterima, sehingga dapat disimpulkan bahwa Profitabilitas secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan. *Leverage* (DER) memiliki nilai t sebesar -2,695 dan nilai Sig.  $0,009 < 0,05$  artinya  $H_0$  ditolak sedangkan  $H_a$  diterima, sehingga dapat disimpulkan bahwa *leverage* secara parsial memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (PBV). Likuiditas (CR) memiliki nilai t sebesar -1,372 dan nilai Sig.  $0,175 > 0,05$  artinya  $H_0$  diterima sedangkan  $H_a$  ditolak, sehingga dapat

disimpulkan bahwa likuiditas secara parsial tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan (PBV).

Pada hasil temuan analisis menyimpulkan bahwa Profitabilitas, *Leverage*, Dan Likuiditas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, profitabilitas secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, *leverage* secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, dan likuiditas secara parsial tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

**Kata Kunci** : Profitabilitas, *Leverage*, Likuiditas, Nilai Perusahaan.

## SUMMARY

*This research was conducted at processed foods sub-sector companies listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2017-2021 period. Based on the phenomenon in the processed foods sub-sector companies or processed foods have an effect on company value because processed foods are one of the basic needs of society that must be fulfilled. Even during the Covid-19 pandemic until now, the processed food sub-industry is still one of the leading aspects because it continues to experience growth.*

*The purpose of this study is to analyze and prove both simultaneously and partially the effect of profitability, leverage, and liquidity on company value in processed foods sub-sector companies listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2017-2021 period. The population in this study were processed foods sub-sector companies listed on the IDX and the sampling technique used was purposive sampling with a total sample of 12 companies. The data used is secondary data in the form of the company's annual financial reports obtained from the website [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). This study uses quantitative data types.*

*The analysis technique used is multiple linear regression analysis using the SPSS 25 computer software program. While the classic assumption tests used include: Normality Test, Multicollinearity Test, Heteroscedasticity Test and Autocorrelation Test. The results of the classical assumption test are fulfilled, including: Regression analysis is normally distributed, and there is no multicollinearity, heteroscedasticity, and autocorrelation. The results of data analysis on the  $t$  (Simultaneous) test show the sig.  $0.000 < 0.05$  means that  $H_0$  is rejected, so it can be concluded that the variables of profitability (ROE), leverage (DER), and liquidity (CR) simultaneously have a significant effect on firm value (PBV). The  $F$  (Partial) test shows profitability (ROE) has a  $t$  value of 5.669 and a Sig.  $0.000 < 0.05$  means that  $H_0$  is rejected while  $H_a$  is accepted, so it can be concluded that profitability partially has a positive and significant effect on firm value. Leverage (DER) has a  $t$ -value of -2.695 and a Sig.  $0.009 < 0.05$  means that  $H_0$  is rejected while  $H_a$  is accepted, so it can be concluded that leverage partially has a negative and significant effect on firm value (PBV). Liquidity (CR) has a  $t$ -value of -1.372 and a Sig.  $0.175 > 0.05$  means that  $H_0$  is accepted while  $H_a$  is rejected, so it can be concluded that liquidity does not partially affect firm value (PBV).*

*The findings of the analysis conclude that Profitability, Leverage, and Liquidity simultaneously have a significant effect on firm value, profitability partially has a positive and significant effect on firm value, leverage partially has a negative and significant effect on firm value, and liquidity partially has no effect on firm value.*

**Keywords :** *Profitability, Leverage, Liquidity, Firm Value.*



## DAFTAR ISI

COVER LUAR .....	i
COVER DALAM.....	ii
LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI.....	iii
LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI .....	iv
LEMBAR PERNYATAAN ANTI PLAGIAT.....	v
LEMBAR PERNYATAAN PUBLIKASI .....	vi
KATA PENGANTAR .....	vii
ABSTRAK.....	x
<i>ABSTRACT</i> .....	xi
RINGKASAN .....	xii
<i>SUMMARY</i> .....	xiv
DAFTAR ISI.....	xvi
DAFTAR GAMBAR .....	xx
DAFTAR TABEL .....	xxi
DAFTAR LAMPIRAN .....	xxii
BAB I PENDAHULUAN .....	1
1.1 Latar Belakang Masalah .....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	5
1.3 Tujuan Penelitian .....	5
1.4 Manfaat Penelitian.....	6
BAB II KAJIAN PUSTAKA .....	7
2.1 Landasan Teori .....	7

2.1.1	Manajemen Keuangan .....	7
2.1.1.1	Pengertian Manajemen Keuangan .....	7
2.1.1.2	Fungsi Manajemen Keuangan .....	7
2.1.1.3	Tujuan Manajemen Keuangan .....	8
2.1.2	Nilai Perusahaan .....	8
2.1.2.1	Pengertian Nilai perusahaan .....	8
2.1.2.2	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Nilai Perusahaan .....	9
2.1.2.3	Pengukuran Nilai Perusahaan .....	11
2.1.3	Profitabilitas .....	12
2.1.3.1	Pengertian Profitabilitas .....	12
2.1.3.2	Jenis-Jenis Profitabilitas .....	13
2.1.4	<i>Leverage</i> .....	15
2.1.4.1	Pengertian <i>Leverage</i> .....	15
2.1.4.2	Jenis-Jenis <i>Leverage</i> .....	15
2.1.5	Likuiditas .....	17
2.1.5.1	Pengertian Likuiditas .....	17
2.1.5.2	Jenis-Jenis Likuiditas .....	18
2.2	Penelitian Terdahulu .....	19
2.3	Hubungan Antar Variabel .....	24
2.3.1	Hubungan Profitabilitas, <i>Leverage</i> , dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan .....	24
2.3.2	Hubungan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan .....	24
2.3.3	Hubungan <i>Leverage</i> Terhadap Nilai Perusahaan .....	24
2.3.4	Hubungan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan .....	25
2.4	Kerangka Konseptual .....	26
2.5	Hipotesis .....	26
<b>BAB III METODE PENELITIAN .....</b>		<b>27</b>
3.1	Desain Penelitian .....	27
3.2	Tempat dan Waktu Penelitian .....	27
3.2.1	Tempat Penelitian .....	27
3.2.2	Waktu Penelitian .....	27
3.3	Jenis dan Sumber Data .....	27
3.3.1	Jenis Data .....	27
3.3.2	Sumber Data .....	28
3.4	Populasi dan Sampel .....	28
3.4.1	Populasi .....	28
3.4.2	Sampel .....	28

3.5	Teknik Pengumpulan Data.....	30
3.5.1	Dokumentasi .....	30
3.5.2	Studi Kepustakaan .....	31
3.6	Definisi Variabel dan Definisi Operasional .....	31
3.6.1	Definisi Variabel.....	31
3.6.1.1	Variabel Independen .....	31
3.6.1.2	Variabel Dependen.....	31
3.6.2	Definisi Operasional .....	32
3.7	Proses Pengolahan Data.....	32
3.8	Metode Analisis Data.....	33
3.8.1	Uji Asumsi Klasik.....	33
3.8.1.1	Uji Normalitas.....	33
3.8.1.2	Uji Multikolinieritas .....	34
3.8.1.3	Uji Heteroskedastisitas.....	34
3.8.1.4	Uji Autokorelasi.....	34
3.9	Teknik Pengujian Hipotesis .....	35
3.9.1	Analisis Regresi Linier Berganda .....	35
3.9.2	Koefisien Determinasi ( $R^2$ ).....	36
3.9.3	Uji F (Simultan) .....	36
3.9.4	Uji t (Parsial).....	37
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN .....</b>		<b>39</b>
4.1	Gambaran Umum Objek Penelitian.....	39
4.4.1	Budi Starch & Sweetener Tbk. ....	39
4.4.2	Wilmar Cahaya Indonesia Tbk. ....	39
4.4.3	Buyung Poetra Sembada Tbk. ....	40
4.4.4	Indofood CBP Sukses Makmur Tbk.....	40
4.4.5	Indofood Sukses Makmur Tbk. ....	41
4.4.6	Mayora Indah Tbk. ....	41
4.4.7	Nippon Indosari Corpindo Tbk.....	42
4.4.8	Sekar Bumi Tbk.....	42
4.4.9	Sekar Laut Tbk. ....	43
4.4.10	Siantar Top Tbk.....	43
4.4.11	Tunas Baru Lampung Tbk.....	43
4.4.12	Tigaraksa Satria Tbk.....	44
4.2	Deskripsi Hasil Penelitian .....	45
4.2.1	Profitabilitas ( <i>Return On Equity</i> ).....	45
4.2.2	<i>Leverage (Debt To Equity Ratio)</i> .....	47

4.2.3	Likuiditas ( <i>Current Ratio</i> ) .....	49
4.2.4	Nilai Perusahaan ( <i>Price To Book Value</i> ) .....	51
4.3	Analisis Data .....	52
4.3.1	Uji Asumsi Klasik .....	52
4.3.1.1	Uji Normalitas .....	53
4.3.1.2	Uji Multikolinearitas .....	55
4.3.1.3	Uji Heteroskedastisitas .....	56
4.3.1.4	Uji Autokorelasi .....	57
4.4	Pengujian Hipotesis .....	58
4.4.1	Analisis Regresi Linier Berganda .....	58
4.4.2	Koefisien Determinasi ( $R^2$ ) .....	59
4.4.3	Uji F (Simultan) .....	60
4.4.4	Uji t (Parsial) .....	60
4.5	Pembahasan Hasil Temuan Penelitian .....	61
4.5.1	Pengaruh Profitabilitas, <i>Leverage</i> , dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan .....	61
4.5.2	Pengaruh Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan .....	62
4.5.3	Pengaruh <i>Leverage</i> Terhadap Nilai Perusahaan .....	62
4.5.4	Pengaruh Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan .....	63
4.6	Implikasi Penelitian .....	64
4.7	Keterbatasan Penelitian .....	65
BAB V PENUTUP .....		67
5.1	Simpulan .....	67
5.2	Saran .....	68
DAFTAR PUSTAKA .....		69
DAFTAR LAMPIRAN .....		73

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Kerangka Konseptual .....	26
Gambar 4.1 Grafik ROE subsektor <i>processed foods</i> 2017-2021 .....	46
Gambar 4.2 Grafik DER subsektor <i>processed foods</i> 2017-2021 .....	48
Gambar 4.3 Grafik CR subsektor <i>processed foods</i> 2017-2021 .....	50
Gambar 4.4 Grafik PBV subsektor <i>processed foods</i> 2017-2021.....	52
Gambar 4.5 Grafik Normal <i>P-P Plot</i> .....	53
Gambar 4.6 Grafik Histogram.....	54
Gambar 4.7 Uji Heteroskedastisitas .....	57

## DAFTAR TABEL

Tabel 1.1 PBV Perusahaan Subsektor <i>Processed Foods</i> Periode 2017-2021 ...	2
Tabel 3.1 Kriteria Sampel Penelitian .....	43
Tabel 3.2 Sampel Penelitian.....	44
Tabel 3.3 Definisi Operasional.....	47
Tabel 3.4 Kriteria Pengujian Autokorelasi Durbin Watson .....	51
Tabel 4.1 Perkembangan <i>Return On Equity</i> (ROE) Perusahaan Subsektor <i>Processed Foods</i> Periode 2017-2021 .....	45
Tabel 4.2 Perkembangan <i>Debt To Equity Ratio</i> (DER) Perusahaan Subsektor <i>Processed Foods</i> Periode 2017-2021 .....	47
Tabel 4.3 Perkembangan <i>Current Ratio</i> (CR) Perusahaan Subsektor <i>Processed Foods</i> Periode 2017-2021 .....	49
Tabel 4.4 Perkembangan <i>Price To Book Value</i> (PBV) Perusahaan Subsektor <i>Processed Foods</i> Periode 2017-2021 .....	51
Tabel 4.5 Uji Normalitas.....	55
Tabel 4.6 Uji Multikolinearitas .....	56
Tabel 4.7 Uji Autokorelasi .....	58
Tabel 4.8 Analisis Regresi Linier Berganda .....	58
Tabel 4.9 Koefisien Determinasi ( $R^2$ ).....	59
Tabel 4.10 Uji F (Simultan) .....	60
Tabel 4.11 Uji t (Parsial).....	61

## DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Hasil Perhitungan <i>Return On Equity</i> Periode 2017-2021 .....	73
Lampiran 2 Hasil Perhitungan <i>Debt To Equity Ratio</i> Periode 2017-2021 .....	75
Lampiran 3 Hasil Perhitungan <i>Current Ratio</i> Periode 2017-2021 .....	77
Lampiran 4 Hasil Perhitungan <i>Price To Book Value</i> Periode 2017-2021 .....	80
Lampiran 5 Tabulasi Data ROE, DER, CR, dan PBV Periode 2017-2021 .....	83
Lampiran 6 Uji Normalitas .....	85
Lampiran 7 Uji Multikolinieritas .....	86
Lampiran 8 Uji Heteroskedastisitas .....	87
Lampiran 9 Uji Autokorelasi.....	87
Lampiran 10 Regresi Linier Berganda .....	87
Lampiran 8 Koefisien Determinasi .....	88
Lampiran 9 Uji F (Simultan).....	88
Lampiran 10 Uji t (Parsial).....	88
Lampiran 11 Kartu Bimbingan Skripsi .....	89
Lampiran 12 Hasil Turnitin.....	90